



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 9. September 2021

Antigen-Schnelltestzentrum am Fischmarkt schließt

Weiterhin Schnelltests in der Alten Mensa

Das Antigen-Schnelltestzentrum am Fischmarkt schließt. Zum letzten Mal öffnet es am Sonntag, dem 12. September, von 10 bis 15 Uhr. Das Testzentrum in der Alten Mensa am Wall bleibt weiterhin bestehen und weitet seine Zeiten aus.

Ab dem kommenden Montag öffnet das Testzentrum in der Alten Mensa täglich von 12 bis 19 Uhr. Damit können sich auch diejenigen testen lassen, die tagsüber keine Zeit finden, in die Innenstadt zu kommen. Neben dem abnehmenden Interesse an Testbescheinigungen ist die drastisch gesenkte Gegenfinanzierung der Tests zentraler Grund für die Schließungen. Der Bund hatte die Erstattungen zuletzt stark verringert. Daher waren Mitte Juli bereits die Testzentren im Haus der Kultur in der Brandteichstraße und in Neuenkirchen geschlossen worden.

Pressesprecher:

Christian Arns
Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald
+49 3834 - 86 - 5288 (**keine Terminvereinbarung für Tests**)
christian.arns@med.uni-greifswald.de
www.medizin.uni-greifswald.de
www.facebook.com/UnimedizinGreifswald
Instagram/Twitter @UMGreifswald